Ocho personas reportadas como desaparecidas en el IML aparecieron sanas y salvas

viernes, 8 de junio de 2018

Escrito por Redacción Central

Familiares del señor Amasías Abraham Toledo Reyes, de 46 años de edad, acudieron al Instituto de Medicina Legal este 7 de Junio, a eso de las 6:30 PM., a solicitar información sobre dicha persona, a quien reportaban como supuestamente desaparecido.

Sin embargo, mientras los familiares del supuesto desaparecido eran atendidos en el IML, otros familiares les llamaron para informarles que el señor Toledo Reyes, ya había sido encontrado.

Situaciones similares se han presentado últimamente en la Oficina de Atención al Público del IML, que presta servicios de información de todo tipo a la ciudadanía, en relación al ámbito de acción del instituto.

Con el caso del señor Amasías Abraham Toledo Reyes, ya son ocho los casos de personas que son buscadas como desaparecidas en el IML, y posteriormente sus mismos familiares han informado al instituto que aparecieron sanos y salvos.

Cuando cualquier persona se presenta al IML por una gestión de este tipo, el procedimiento consiste en una entrevista inicial, en la cual se procede a llenar una ficha técnica con las características físicas de la persona desaparecida, edad, fecha de la desaparición y señas particulares, que pueden ayudar a la identificación positiva en caso de cuerpos de personas no identificadas que se encuentran en la morgue del IML.

Esta oficina coteja el listado de personas que son examinadas por los peritos del IML y compara los datos de la ficha de la persona supuestamente desparecida, con los datos obtenidos de personas fallecidas que permanecen no identificadas.

El Instituto de Medicina Legal reitera su compromiso de continuar atendiendo con prontitud y esmero, las 24 horas, a las familias nicaragüenses que precisen de sus servicios.